

# Israel acepta plan para quitar asedio a Beirut

Jerusalén, agosto 19 (Latin-Reuter). Israel aprobó hoy formalmente un plan para levantar sus 10 semanas de asedio sobre Beirut, pero exigió que los guerrilleros palestinos acorralados liberen a un soldado cautivo, antes de evacuar la devastada ciudad.

En momentos en que dos meses de negociaciones llegaban a su culminación, el destino de un soldado secuestrado anoche se convirtió en el obstáculo final para una reti-

rada de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP).

El secretario del gabinete Dan Meridor, anunció que el gobierno había suscrito el plan del mediador estadounidense Philip Habib, después de obtener algunos cambios de último momento.

Pero dijo a lo periodistas que la evacuación que debía comenzar en los próximos días, se demoraría hasta que la OLP devuelva un piloto capturado, los cuerpos de israelíes desaparecidos y el soldado secuestrado.

La OLP ya aceptó devolver el piloto y los cuerpos, y Meridor dijo que "delicadas" negociaciones se estaban desarrollando para obtener asimismo la libertad del soldado.

Según el ejército, fue sacado a punta de pistola de un puesto de observación cercano al campo de la OLP en Bourj-Al-Branjneh, en los castigados suburbios meri-

Pasa a la página 57



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CUIDA A COMPANERO.** Beirut, agosto 19 (AP). Un efectivo de la OLP, sentado en una silla, que apareció abandonada, vigila el lugar hoy, mientras su compañero toma un baño en un sector de Beirut, esperando la salida de esta capital, que se afirma, comenzará mañana sábado.

## Numerosos bebés fueron secuestrados en Taiwan

Taipei, Taiwan, agosto 19 (UPI). Cuarenta y seis personas fueron acusadas hoy de haber vendido a docenas de bebés, muchos de ellos robados, con pretexto de adopción, anunció una Corte Distrital de Taipei.

El descubrimiento de la "exportación de niños" creó indignación en

Taiwan cuando la policía arrestó antes del alba del 14 de abril a Julie Chu, jefe de una banda que operó en el negocio por tres años.

Si fuese sentenciada por "enviar al exterior a personas sin su conocimiento o consentimiento" Chu, de 31 años, su esposo Lin Wen-

creó indignación en

Pasa a la página 58

## Ejecutan 5 frustrados secuestradores de avión

Pekín, agosto 19 (Latin-Reuter). Cinco hombres que intentaron secuestrar un avión chino el 25 de julio fueron ejecutados hoy en Shanghai, informó la agencia Nueva China.

Dijo que todos se habían confesado culpables de "secuestrar un avión con propósitos contrarrevolucionarios" en un juicio de

dos días celebrados por un tribunal popular intermedio de Shanghai.

En China las ejecuciones se realizan comúnmente mediante un único disparo en la nuca.

Los cinco fueron capturados vivos luego de ser dominados por los pasajeros y la tripulación a bordo de

Pasa a la página 57

## Izquierdistas proscritos detonan bomba en París

París, agosto 19 (Latin-Reuter). Un grupo clandestino de izquierda se atribuyó responsabilidad por el estallido de una bomba en el centro de París hoy, menos de 24 horas después de haber sido proscrito por el gobierno, informó la policía.

"Acción Directa" sostuvo haber provocado la

explosión que deterioró seriamente un edificio donde tiene sus oficinas el periódico derechista "Minute".

La bomba no provocó víctimas. La policía cree que el artefacto fue colocado en una ventana de la planta baja del edificio, si-

Pasa a la página 24

## N.U. reiteran el derecho palestino

Naciones Unidas, agosto 19 (Latin-Reuter). La Asamblea General de las Naciones Unidas reiteró hoy nuevamente la independencia nacional y el derecho a la auto-determinación de los palestinos y condenó a Israel por ignorar las resoluciones de Consejo de Seguridad.

Pasando por sobre la oposición de los Estados Unidos, la Asamblea urgió también al Consejo de Seguridad —en donde los Estados Unidos tienen el derecho de veto— a amenazar a Israel con medidas punitivas si el estado judío no cumplía con las demandas del consejo.

La resolución fue aprobada pro 120 votos contra dos y 20 abstenciones, luego de cuatro días de debate en una sesión de emergencia de la Asamblea, convocada a causa de la crisis en el Líbano.

El Secretario General, Javier Pérez de Cuéllar, quien se encuentra de visita en China, recibió instrucciones de lograr garantías a la seguridad de los civiles libaneses y palestinos en el sur libanés, luego de la retirada israelí de esos territorios.

Al votar contra la resolución, el delegado israelí Yehuda Blum, dijo que los esta-

Pasa a la página 22

## Destituyen por estafa a funcionario Bolivia

La Paz, agosto 19 (UPI). El gobierno destituyó hoy al gerente general de la Empresa Nacional de Fundiciones, capitán de navío Waldo Nava, después de conocerse denuncias sobre una extraña operación de venta de 400 toneladas de estaño metálico a una inexistente empresa, las que "desaparecieron" en Singapur.

Nava fue reemplazado por el mayor Ernesto Montellanos, quien tras asumir el cargo negó versiones de que también hubo irregularidades de la fundición de una partida de estaño argentino en la refinadora de Enaf, en Vinto, a 220 kilómetros al sur de La Paz.

Según versiones de prensa, la estafa a Enaf por las 400 toneladas de estaño metálico asciende a 5.397.543 dólares, aparte de otros daños, ya que esa suma no pudo hacerse efectiva porque tampoco existía

el Banco de Hong Kong que supuestamente debía realizar la operación a favor del Banco Central de Bolivia.

Las versiones periodísticas señalaron que otras 400 toneladas que pidió el cliente "fantasma" la prenta empresa "Thai Bridgestone" fueron embarcadas, pero que Enaf logró retomar el control de las mismas, al extablecer que estaba siendo víctima de un engaño millonario.

La responsabilidad que se atribuye a Enaf en esta operación es que o se trataba de un cliente tradicional, que no se cumplieron serie de requisitos administrativos y de fiscalización y que tampoco se tomaron las garantías del caso.

El gerente relevado de Enaf dijo que la responsabilidad era del Banco Central, por no haber objetado la documentación res-

Pasa a la página 58

## Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, agosto 19 (AP). La Bolsa subió hoy nuevamente en una sesión errática, pero el volumen estuvo lejos de la cifra sin precedentes alcanzada el miércoles.

El promedio Dow Jones cerró en alza de 9.14 a 838.57.

Durante la sesión circularon rumores, desconfiados por analistas como sin fundamento, de que uno o varios bancos norteamericanos enfrentaban problemas a causa de préstamos en pesos mexicanos.

Los ganadores superaron en proporción de 7-1 a las perdedoras en las acciones negociadas. El volumen de 78.27 millones de acciones y el Índice Compuesto de la Bolsa subió 0.25 a 62.57.

## Despejan ruta de evacuación OLP

Carretera Beirut-Damasco, agosto 19 (AP). La artillería y los tanques sirios que hace dos semanas se alineaban en esta carretera no se ven hoy, en momentos en que la vía se ha convertido en la ruta que los guerrilleros palestinos utilizarán para su evacuación del Líbano.

Durante miles de años, desde las ruinas del imperio romano cerca del Museo Nacional de Beirut hasta la fortificación de Los Cruzados, cercana a la actual frontera siria, este camino ha visto batallas por lograr la dominación, tanto militar como comercial.

Hay quienes temen que volverá convertirse en un campo de batalla, esta vez entre sirios e israelíes, una vez que los guerrilleros palestinos hayan sido evacuados de Beirut Occidental e ingresado a Siria por esta carretera.

Pero a pesar que no resultan visibles los emplazamientos militares israelíes en la cadena montañosa distante a unos ocho kilómetros de la vía, el viaje a lo largo de los 104 kilómetros de extensión del camino significa cruzar varios puntos de control militar, a cargo de cinco grupos

Pasa a la página 22



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENVIADO DE E.U.A. Beirut, agosto 19 (AP). El enviado especial norteamericano, Philip Habib, sale hoy del Palacio Presidencial libanés, en Baabda, donde se reunió nuevamente con el presidente Elias Sarkis. El gabinete libanés aprobó el "Plan de Habib", para el retiro de la OLP.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BOLSA DE LONDRES. Londres, agosto 19 (AP). Escena de la Bolsa en esta capital, que muestra la gran actividad desarrollada hoy, cuando el Índice Financiero Times su-

bió 22.4 puntos, a la media hora de la apertura de la Bolsa. Se consideró como dramática el alza, y la actividad se mantuvo durante el resto de la jornada.